



arte

PROGRAMMINFO

12/10 - 16/10/2015

MONTAG, 12. OKTOBER BIS FREITAG, 16. OKTOBER 2015, JEWEILS UM 19.30 UHR

SCHLEMMEN MIT GÉRARD DEPARDIEU

FÜNFTEILIGE DOKUMENTATIONSREIHE VON STÉPHANE BERGOUHNIUX UND SÉBASTIEN FALLOURD

ARTE, LES FILMS D'ICI 2, FRANKREICH 2015, 5 X 43 MIN.

ERSTAUSSTRAHLUNG

Der bekannte französische Schauspieler Gérard Depardieu ist auch ein großer Feinschmecker. In Begleitung von Laurent Audiot, dem Chefkoch seines Pariser Restaurants „La Fontaine Gaillon“, macht sich Depardieu auf eine Reise quer durch Europa. In der Bretagne, in Schottland sowie im Baskenland und auch im Norden Italiens sowie in Neapel drehen sich alle ihre Begegnungen und Diskussionen mit den örtlichen Produzenten um Genuss, Kino und Kultur.



Montag, 12. Oktober 2015, 19.30 Uhr

BRETAGNE

Mit ihrer 2.500 Kilometer langen Küste ist die Bretagne die wichtigste Fischfangregion Frankreichs. Im Finistère, dem westlichen Bretagne-Zipfel, gehen Gérard Depardieu und Laurent Audiot den Geheimnissen von Cidre, Sauerteig und gesalzener Butter auf den Grund und spüren der Magie dieser im Rhythmus der Gezeiten lebenden Region nach.

Dienstag, 13. Oktober 2015, 19.30 Uhr

SCHOTTLAND

In Schottland führt die Route mitten hinein in die unberührte Natur: zu den Flüssen, in denen die Wildlachse zu ihren Laichstätten ziehen, und in die schottischen Highlands, nach Dingwall, Aultbea und auf die Isle of Skye.

Mittwoch, 14. Oktober 2015, 19.30 Uhr

BASKENLAND

Gérard Depardieu und Laurent Audiot sind im Baskenland unterwegs, in einer Region, die trotz ihrer Zweiteilung - der Norden liegt in Frankreich, der Süden in Spanien - so unverwechselbar wie kaum eine andere ist. Von Banca über Itxasou bis nach Hendaye sind sie auf der Suche nach musikalischen, kulinarischen und gastronomischen Entdeckungen.

Donnerstag, 15. Oktober 2015, 19.30 Uhr

NORDITALIEN

Gérard Depardieu und Laurent Audiot durchstreifen den Norden Italiens. Ihre Reise führt sie unter anderem in die Toskana, nach Parma, Alba und Roddino. Hier bilden Lebensfreude, Kultur und Ursprünglichkeit der Küche eine Einheit. Olivenöl, Pasta, Trüffel, Wein und Schinken laben Körper und Geist.

Freitag, 16. Oktober 2015, 19.30 Uhr

NEAPEL

Laurent Audiot führt seinen kulinarischen Komplizen Gérard Depardieu nach Süditalien. Sie tauchen in das pittoreske Straßenleben von Neapel ein, bestaunen auf Ischia merkwürdige Kaninchen, lassen sich auf der Sorrentinischen Halbinsel von Cetara bis Gagnano Mozzarella, Sardellen und andere Köstlichkeiten schmecken und genießen den Kontakt mit den Bewohnern.

